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掛合町掛合地区［山林の倒木処理について］ 

Ｑ194 

 今年のような豪雪は、初めて経験した。倒木（杉、竹など）について市の対応はどうか。 

Ａ 

 5月 20日調査現在、被害区域の面積 157haの内、実被害の面積 56haです。実際はもっと多く
の被害があると思っています。 
県の雪害森林復旧事業で 1/2県、1/2市の負担で、2次被害の発生が予想されるところに対応する
予定です。この 6月に 1,000万円の補正を行いました。民有林については造林補助金などを利用し
ていただきますようお願いします。（産業振興部） 
 

 

１０．［商工業］ 

 

加茂町加茂あかがわ連合会、加茂中団地［入浴施設の休館日について］ 

Ｑ195 

 入浴施設の休館日が同じであり不便を感じる。休館日をずらすことを検討してほしい。 

 

Ａ 

 温浴施設の休館日については、施設の指定管理を受託している団体によって定められています

が、休館日が重ならないように調整を図るよう努力します。（市長） 

 

木次町斐伊地区［おろち湯ったり館の経営状況について］ 

Ｑ196 

 おろち湯ったり館は、自宅の風呂場がある中、お金を払ってまで行くところではない。それを考

えれば赤字が出るのは当然だと思うが、現在の経営状況はどうか。また赤字が増えた場合閉鎖を考

えているのか。 

Ａ 

 １８年度より3ヵ年指定管理者制度により第３セクター（株）木次都市開発に経営していただい

ています。１８年度はレストラン直営委託、機器購入等で若干赤字が出ましたが、おろち湯ったり

館、サンワーク木次、健康の森の３事業あわせて 19 年、20 年と経営改善・経費縮減等に努めてい

ただきました。 

今年度から3ヵ年再度同社に指定管理者としてお願いしています。開館当初は年間18万人、1日

平均 600 人程度でしたが、県内に同様の施設ができた面もあり、現在は年間 12 万 5 千人と１日平

均で約400人減っています。とはいえ経営努力をいただいた結果、まずまず順調と聞いております。

建設より11年経っているため施設老朽化について保守点検を行っていきたいと思います。（木次総

合Ｃ） 

 

 

１１．［観光］ 

 

大東町阿用地区［新温泉施設へのプール併設について］ 

Ｑ197 

ゆとりの里が閉鎖され、新施設検討がされているが、プール施設の建設を要望する。他町にはプ

ールがあったが大東にはなかった。今、身体医学研究所の調査では、雲南市で腰・膝などの故障 




